
広島サンプラザ�2015年 5月 11日第 857回

卓　話

創立 20 周年実行委員会
実行委員長　大藤　良治 会員

ホテルグランヴィア広島� 2015年 5月 15日第 858回

創立20周年記念式典・祝賀会

広島サンプラザ�2015年 5月 25日第 859回

卓　話

日本の労働力としての
インドネシア

松本　猛 会員
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◆◆◆ 本年度会長方針 ◆◆◆
「和と輪で響き合い、ロータリーで輝こう！」
例会日／毎週月曜日 12:30 ～ 13:30
例会場／広島サンプラザ　TEL（082）278-5000
会　長／青木　秀行　　幹事／中井　克洋

事務局



広島サンプラザ� 2015年 6月 1日第 860回

会長時間

青木　秀行 会長

卓　話

広島にバスケでつながる風景を
㈱広島ドラゴンフライズ　代表取締役社長

　岸房　康行 様

三共ディスプレイ㈱� 2015年 6月 8日第 861回

職場訪問例会
三共ディスプレイ株式会社

廿日市市木材港北7-17

広島サンプラザ�2015年 6月 15日第 862回

卓　話

理事役員退任挨拶
退任挨拶� 副会長　佐伯　敬男
　皆さんこんにちは、今年度副会長の佐伯です。
この１年間本当にありがとうございました。
　今年度は会長テーマ「和と輪で響き合い、ロー
タリーで輝こう」との会長方針に従い、各運営委
員会及び、会員の皆さんと活動してまいりました
が、私の力不足もあり計画の柱であった活動が輝
く為の対話があまり私自身実行できなかったよう
に思っております。又、個々にあっては協力し協
調し合いながら、ともにクラブ運営に努めていき
たいと思っていましたが活動不足で今後の私の課
題となりました。しかしその中で唯一皆さんと喜
び合えるのは「大竹・在広 14 ロータリークラブ合
同コンペ」と「広島廿日市ロータリークラブ創立
20 周年記念事業」が無事大成功で終了したことだ
と思いますが皆さんもおそらく同じ思いだと確信
しております。これはまさに会長テーマ「和と輪
で響き合い、ロータリーで輝こう」を実行したそ
のものではないかと思っております。
　話は変わりますが『ロータリーの友』何月号か
忘れましたが多摩美術大学デザイン学科教授桝野
先生が述べられていますが「挨拶」というのは、禅
語です。禅僧同士が会った時に、お互いの力量を測
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る意味で、いきなり問答をかけました。そうする
と掛けられたほうも、それを押し返すように、また、
相手の力量を測るように問答をかけます。挨拶の
「挨」も「拶」も押すという字です。それがだんだ
ん一般に広がっていき現在のようになりましたと、
述べられていますが心を形にする大事なことでは
ないかと思っております。どうか今後とも和の心
を大事にしながら共に活動を続けていきたいと心
しておりますのでよろしくお願いします。
　繰り返しますがこの１年間本当にありがとうご
ざいました。

会計委員長　松浦　光男
　この１年間、会計委員長として会計を担当いた
しました松浦でございます。青木会長をはじめ理
事・役員の皆様と事務局の檀さんのご支援のもと、
また、創立 20 周年記念事業というイベントもあっ
た中、無事に今日を迎えることが出来ました。大
変ありがとうございました。

幹事退任のご挨拶� 幹事　中井　克洋
　今年度は青木会長の下で幹事を務めさせていた
だきました。
　今年度は我がクラブの創立 20 周年行事が控えて
おり、ただでさえ多忙であるところに、在広RC合
同幹事会の代表幹事も併せて受けたことにより在
広14RC合同懇親ゴルフ大会と懇親会も担当するこ
とになりました。しかもそれらの行事が、2015 年
４月 26 日から５月 16 日にかけての短期間に集中
していました。
　また代表幹事の仕事はそのほかにも、合同幹事
会、新旧正副会長幹事引継会などの準備や主催も
ありました。
　今から思うと、仕事がけっこうあったなと思う
のですが、実はあまり負担感を感じませんでした。
それは幹事の仕事が全体を調整して、現場の仕事
を皆様にお願いするものであったために、現場で
の汗をかかなかったからかもしれません。
　その意味で、青木会長、上杉、清水両副幹事、
河内ゴルフ大会実行委員長、大藤 20 周年行事実行
委員長をはじめとして、会員の皆様には多大なご

尽力をいただきました。本当にありがとうござい
ました。
　また何よりも皆様全員が認めるところと思いま
すが、我がクラブは檀さんのおかげでもっている
と痛感しました。いつもにこやかに接してくれる
だけでなく、これまでの実例などもふまえた書式
なども準備してくれるなど事務仕事も緻密かつ丁
寧です。合同幹事の仕事も他のクラブの秘書の方
にも確認をしていただきながら、さまざまな行事
を準備していただきました。本当に檀さんがいな
かったらどうなったかと思うとぞっとします。檀
さん、本当にありがとうございました。
　ところで、私は副会長から始まって、会長、副
幹事、幹事と、この４年間、執行部の職にあった
わけですが、これからは現場に戻り、会員の懇親
を深めるための行事のお世話や会員増強などがん
ばりたいと思います。これからも宜しくお願いい
たします。� 以　上

会員組織常任委員会　理事　二村　一弘 会員

クラブ管理運営常任委員会　理事　松野　正信 会員

広報常任委員会　理事　植田　敏揮 会員

奉仕プロジェクト　理事　渡邊　英晶 会員

ロータリー財団常任委員会　理事　松本　　猛 会員

S.A.A. 委員長　下向　繁美 会員

副幹事　上杉　昌幸 会員

副幹事　清水　理也 会員
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活動報告PAN� 2015年 6月 22日第 863回

最終夜間例会
蛍の里づくり

夜間理事会

2015年 5月 2日
宮内佐原田

2015年 6月 1日
家庭創作料理もりした
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